



ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE MECA

Ata nº: 03 - 2017 — 2021

Primeira Sessão Ordinária da Assembleia de freguesia de Meca de 2018, realizada no dia três de abril de dois mil e dezoito

Ao terceiro dia do mês de abril de dois mil e dezoito, no edifício sede da Junta de Freguesia de Meca, reuniu em sessão ordinária a Assembleia de Freguesia de Meca, sob a Presidência de Luís Manuel Carvalho de Aguiar Gualdino e secretariada por Eliana Ribeiro Almeida e Lúcia Maria Lopes Guedes com a seguinte ordem de trabalhos: -----
Período Antes da Ordem do Dia (art.º n.º 5 e art.º 29 do regimento da assembleia) -----

Período da Ordem do Dia: -----

1 – Análise da ata da Assembleia Ordinária de 18 dezembro de 2017, aprovada em minuta; -----

2 – Apresentação, discussão e votação dos documentos de prestação de contas de 2017; -----

3 – Apresentação, discussão e votação de 1ª revisão orçamental referente ao ano de 2018; -----

4 – Autorização para a celebração do Contrato Interadministrativo de delegação de competências (Requalificação da entrada da Estalagem para Meca – cruzamento da N9 com a Rua da Alameda – Meca e Alargamento da estrada, com construção de valetas, na Rua da Ladeira – Catém), a celebrar entre a Freguesia de Meca e o Município de Alenquer, nos termos da alínea k) do nº 1 do art.º 25º da Lei n.º 75/2013, de 12 de Setembro; -----

5 – Autorização para a celebração do Contrato Interadministrativo de delegação de competências (diversas reparações de calçadas em passeios e valetas), a celebrar entre a Freguesia de Meca e o Município de Alenquer, nos termos da alínea k) do nº 1 do art.º 25º da Lei n.º 75/2013, de 12 de Setembro; -----

6 – Deliberação sobre as comemorações do 44º aniversário do 25 de abril; -----

7 – Apreciação da informação escrita do presidente da Junta de Freguesia acerca da atividade e situação financeira da freguesia; -----

Confirmando-se a existência de quórum, e estando presentes todos os elementos, o Presidente da Assembleia declarou por aberta a sessão pelas vinte e uma horas e dez minutos. -----

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA: -----

O presidente da assembleia questionou os presentes sobre as correções realizadas ao regulamento. Ninguém apontou nenhuma alteração e tomou-se a nova versão como correta. -----

O executivo informou que esta será a última assembleia com entrega das atas das assembleias anteriores em papel, uma vez que vão ser feitas atualizações no site da Junta de Freguesia e as atas vão lá ser disponibilizadas. Falou-se também na possibilidade da documentação ser entregue via digital. -----

PERÍODO DA ORDEM DO DIA: -----

PONTO UM -----

Ninguém se manifestou. -----

PONTO DOIS -----

O membro **Carlos Ribeiro** perguntou a razão da diferença de valores entre a rubrica 'Coletividades e Associações de Caráter Público' (4.227,50€) e as Transferências Correntes – Despesa Coletividades e Associações (4.540,80 €). O executivo explicou que para a realização da Festa de Meca, a organização pediu uma licença de ruído e que o executivo assumiu o valor dessa licença (313,30 €). -----



ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE MECA

Carlos Ribeiro questionou também a diferença de apoios monetários para cada uma das associações. O executivo explicou que essa diferença estava relacionada com as atividades realizadas por cada associação. -----

O documento foi posto em votação, tendo sido aprovado por unanimidade. -----

PONTO TRÊS -----

O executivo informou que a revisão era referente ao saldo de referência de 2017 que ia reforçar o orçamento aprovado em dezembro, para o ano de 2018. -----

O documento foi posto em votação tendo sido aprovado por unanimidade. -----

PONTO QUATRO -----

O executivo explicou cada uma das obras a serem executadas com os 15.000,00 € a receber do primeiro contrato de delegação de competências com a Câmara Municipal. --

O documento foi posto em votação tendo sido aprovado por unanimidade. -----

PONTO CINCO -----

O executivo explicou as obras a realizar com os 2.500,00 € do segundo contrato de delegação de competências com a Câmara Municipal. -----

O documento foi posto em votação tendo sido aprovado por unanimidade. -----

PONTO SEIS -----

O Presidente da Assembleia perguntou ao executivo o que estava a ser planeado para as comemorações do 25 de abril este ano. O executivo informou que uma vez que com estas comemorações se tem tentado chegar a todas as zonas da freguesia, pensam que este ano deveria ser em Meca, e no mesmo dia realizar a inauguração da Rua Orlando Pereira. O programa também se pretende que seja idêntico ao dos anos anteriores. Todos os membros da assembleia concordaram. -----

PONTO SETE -----

Carlos Ribeiro perguntou se havia perspetivas de arranjar o passeio à entrada da freguesia em Bogarréus. O executivo informou que se pretende arranjar antes que fique em pior estado. -----

Carlos Ribeiro perguntou ainda porque é que na entrada da freguesia, em Bogarréus, a estrada deixa de ter o eixo central marcado a tinta. O executivo informou que essa questão é da competência da Câmara Municipal. -----

Luís Aguiar perguntou como estava a situação da estrada que vai para a Pedreira da Santa, relativamente à poeira. O executivo informou que foi feito o pedido de alcatroamento da mesma e que estão a aguardar resposta. -----

José Raimundo, informou que junto à Quinta do Carvalhal, a água que escorre do lado da quinta atravessa a estrada formando um lençol de água. -----

Fernando Esteves informou que na zona do Casal do Casco não existem ecopontos para as pessoas fazerem a triagem do lixo. O executivo informou que ia fazer um pedido à Câmara Municipal para colocar ecopontos nessa zona. -----

Carlos Ribeiro perguntou se o contrato de delegação de competências autorizado na assembleia anterior já tinha sido assinado. O executivo informou que sim e que a partir do corrente mês a Junta de Freguesia ia começar a receber valores referentes a esse acordo. -----

Relativamente às atas de reuniões do executivo, **Carlos Ribeiro** perguntou porque não esteve na reunião para o torneio da Sueca nenhum representante da Coletividade de Catém. O executivo informou que a mesma estava fechada e que desconheciam a existência de uma direção. Disse ainda que foi feita uma nova reunião com elementos da direção da Coletividade de Catém depois destes terem mostrado interesse em participar e que o plano de jogos que já tinha sido definido tinha sido reformulado para integrar mais equipas. -----



ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE MECA

O executivo informou que a Junta de Freguesia de Meca ia ter um espaço cidadão e que para tal, estavam a ser realizadas obras no edifício da Junta. -----

Período do público: -----

Ninguém se manifestou. -----

ENCERRAMENTO: -----

A minuta da ata foi posta em votação tendo sido aprovada por unanimidade. -----

Nada mais havendo a tratar, o **Presidente da Assembleia de Freguesia** declarou por encerrada a sessão pelas vinte e duas horas e trinta e nove minutos do dia três de abril de dois mil e dezoito, da qual se lavrou a presente ata, que vai ser assinada pelos elementos da mesa. -----

O Presidente da Assembleia de Freguesia

O Primeiro Secretário

O Segundo Secretário